



Le cloître de la cathédrale de Fréjus

Le cloître de la cathédrale de Fréjus fut bâti aux XIII^e-XIV^e siècles, au nord du baptistère et du clocher-porche de l'édifice.

Le cloître roman à deux étages date du XII^e siècle. Le cloître est classé Monument Historique depuis 1875

L'accès du cloître canonial se fait par la place qui se trouve sur le côté de la cathédrale. Le cloître étant au nord-est de celle-ci. Auparavant, les religieux pouvaient y accéder plus facilement en sortant de la nef et en montant des escaliers sur la droite. La salle qui se trouve à droite de l'entrée est réservée au musée archéologique municipal.

Le vieux puits au centre a été restauré en 1922-1931 ainsi que le double escalier allant à l'étage.

Les plafonds des galeries sont en menuiseries du XIV^e siècle, avec de jolies arcades retombant sur des colonnettes doubles. Elles sont peintes et décorées de personnages, d'animaux, et un bestiaire fantastique à travers plus de trois cents panneaux.

L'étage donnant sur le cloître, dont il reste une galerie, est accessible par un escalier à double rampe. Les peintures sont des XIV^e et XV^e siècles. De petites colonnes corinthiennes datent du XIII^e siècle.

La porte d'une salle voûtée est fermée avec une grille XV^e siècle siècle.

De nos jours, des expositions temporaires se déroulent dans des salles restaurées en 1967 et situées au nord-est. Ce sont les salles du Vieux Fréjus.

